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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE 8 E 22 MAGGIO 2023 

 

 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento del Segretario Generale, approva il 

verbale della seduta dell’8 maggio 2023 e rinvia alla prossima seduta, l’approvazione del verbale 

del 22 maggio 2023. [del. 1] 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Il Presidente riferisce, in difetto dei termini di convocazione della prossima 

seduta del Consiglio Nazionale, di aver annullato la riunione che si doveva tenere in data odierna e 

di aver riprogrammato la convocazione dell’Assemblea con un nuovo avviso per lunedì prossimo 

26 giugno. 

Rende noto di essere stato contattato dalla Direzione di Dipartimento Economia 

sul fatto che gli organizzatori dell’evento “San Marino Aerospace” hanno dovuto, per motivi di 

forza maggiore, posticipare la data dell’evento a mercoledì 25 e giovedì 26 ottobre e che quindi ora 

non coincide più con l’appuntamento di Sportinfiera.  

Pertanto, è possibile ripristinare il programma originariamente previsto del quarto 

fine settimana di settembre (sabato 23 e domenica 24) e invita l’Ufficio a voler dare formale 

comunicazione delle nuove date della manifestazione organizzata dal CONS. [del. 2]  

Il Segretario Generale informa che la FSGC ha sollecitato un riferimento alla 

Segreteria di Stato agli Affari Esteri e alla Presidenza del CONS riguardante lo stato delle relazioni 

tra San Marino e la Bielorussia e alla richiesta avanzata dall’UEFA di permettere la disputa di 

competizioni con squadre e club della stessa. Comunica che analoga richiesta è stata già avanzata lo 

scorso anno e che per quanto di nostra competenza - sul piano sportivo e non politico - la posizione 

del CIO non è sostanzialmente variata e restano valide le considerazioni già espresse in precedenza.  

Se da un lato una certa apertura è stata concessa al riguardo da alcune Federazioni 

internazionali, consentendo agli atleti russi o bielorussi di competere ma solo come atleti neutri e a 

titolo individuale, non possono essere prese in considerazione le discipline di squadra.  

Pertanto, convenendo con quanto già dichiarato in precedenza dalla Segreteria di 

Stato agli Affari Esteri e che sostiene ancora oggi, si ritiene prioritario proteggere l'integrità delle 

competizioni e l’incolumità della collettività e la posizione del CONS inviata alla FSGC è di 

attenersi alle raccomandazioni del CIO. 
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Comma 3) MANIFESTAZIONI CONS  

 

Il Presidente relaziona sulla partecipazione ai recenti Giochi dei Piccoli Stati 

d’Europa di Malta. Il CONS sesto nel medagliere deve ritenersi sodisfatto da questa partecipazione 

che ha visto pressoché quasi raddoppiato il risultato di Montenegro 2019. Ciò sta a dimostrare che il 

movimento sportivo sammarinese ha superato il periodo pandemico trovando ulteriori stimoli e 

motivazioni per affrontare al meglio delle possibilità la manifestazione dopo quattro anni di 

assenza. Può considerarsi la migliore edizione di sempre, a parte quelle in casa nel 2001 e 2017, per 

una delegazione di soli 50 atleti. Lo spirito di squadra ha caratterizzato la missione maltese guidata 

dal Capo Missione Mahena ABBATI, i due Vice Capo missione Anna Lisa CIAVATTA e Giuliano 

TOMASSINI, Micol ROSSINI della Commissione Tecnica e lo staff sanitario. 

Le ventidue medaglie - di cui sei d’oro, nove d’argento e sette di bronzo - sono 

state conquistate da diciotto atleti su cinquanta presenti, un risultato non scontato dato che molti di 

loro erano alla prima esperienza in ambito internazionale. Il podio è stato ottenuto in cinque delle 

nove discipline cui ha partecipato San Marino: dal nuoto sono venute nove medaglie (di cui tre 

d’oro) con quattro atleti, seguito dall’atletica con sei medaglie e lo storico successo nei 100 metri 

piani. Ci sono stati tre podi nel tiro a volo, due nel judo e altrettanti nel tennistavolo. Non hanno 

conseguito medaglie rugby (all’esordio), tennis, tiro a segno e vela.  

Il Relatore prosegue facendo notare le sei carte invito accordate dall’Esecutivo in 

deroga ai criteri di partecipazione con alcuni riscontri positivi e altri sotto le attese. Stesso discorso 

per gli atleti qualificati con diversi record nazionali in atletica e nuoto, oltre a prestazioni stagionali 

migliorate.  

Conclude sull’esito dei lavori dell’Assemblea GSSE, riferendo che per la 

Segreteria Generale dei Giochi il candidato monegasco ha avuto la meglio sul collega maltese con 

cinque voti a quattro, mentre le decisioni inerenti allo status dell’organizzazione sono state rinviate 

a una nuova Assemblea straordinaria prevista alla vigilia dell’Assemblea dell’EOC a Istanbul. 

Riguardo alle prossime edizioni dei Giochi, per Andorra non sono previste novità 

e il programma sportivo è confermato e include oltre alle sei discipline tradizionali (atletica, nuoto, 

judo, tennis, tennistavolo e tiro eccetto la fossa olimpica), due sport di squadra (pallacanestro e 

pallavolo) e il basket 3x3, ciclismo, ginnastica ritmica, karate e rugby.  

Il Comitato Olimpico Monegasco ha rivelato a Malta, la proposta del programma 

che ha destato sorpresa e diffuse perplessità fra i presenti. Oltre alle sei discipline di base, gli sport 

individuati, oltre al Rugby 7, come sport di squadra il basket 3x3 e il beach volley. Monaco ha 

proposto anche la pallanuoto mai prevista in quarant’anni di Giochi, la ginnastica artistica, le bocce 

(esclusa la raffa) e il tiro (esclusa la fossa olimpica).  

A questo riguardo, il Presidente non nasconde una certa amarezza per non vedere 

una certa continuità degli sport proposti e rileva una mancata concertazione nella scelta delle 

discipline, come nel caso della pallanuoto, che denota di non aver tenuto in considerazione l’esito 

del sondaggio effettuato presso i vari NOC dei GSSE. Per quanto riguarda i Giochi, a prescindere 

dai Paesi che li andranno a organizzare, ritiene indispensabile ora porre mano alla partecipazione 

degli atleti nel pieno rispetto delle normative internazionali. Ovvero di chi possiede due nazionalità, 

occorre evitare situazioni imbarazzanti verificatesi a Malta (ma anche altrove) dove nazionali di 

altri Paesi sono stati ammessi a competere come residente nel NOC dei GSSE, sebbene abbiano 

rappresentato la Nazionale del Paese di origine, perfino nella stessa stagione agonistica.         
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Comma 3) MANIFESTAZIONI CONS  

 

Termina il riferimento dei Giochi dei Piccoli Stati invitando i presenti a esaminare 

la relazione della Commissione Tecnica, in cui sono state messe in luce tutte le prestazioni - positive 

e meno - dei cinquanta atleti presenti a Malta. 

Rammenta, altresì, che a causa di uno sciopero dei controllori di volo, indetto per 

il giorno di rientro della Delegazione da Malta, si è stati costretti ad anticipare il ritorno dall’isola 

nella tarda serata di sabato, penalizzando la squadra che - grazie alla disponibilità del vettore – ha 

comunque sfilato alla Cerimonia di chiusura. 

Anche per questo motivo, il Presidente ritiene doveroso organizzare una serata di 

festeggiamenti, celebrando gli ottimi risultati ottenuti, e di aver già consultato i responsabili della 

squadra che hanno fissato per venerdì 7 luglio, presso il VIP Lounge del centro Tennis, data e sede 

della conviviale. Invita pertanto i membri del Consiglio Nazionale, oltre a tutto l’Esecutivo, a essere 

presenti. 

Il membro Giuliano Tomassini, in qualità di Vice Capo Missione a Malta e non 

presente alla seduta ha inviato un breve riferimento all’indirizzo dell’Esecutivo volendo 

complimentare per l’attività svolta dal Capo Missione e quanti l’hanno assistita ed evidenziare 

alcune problematiche vissute dalla delegazione nella particolare trasferta di questa edizione.  

Il Segretario Generale informa che il 26 giugno p.v. scade il termine di 

presentazione della Long List per gli EYOF di Maribor. I nominativi degli atleti e dei tecnici che 

andranno a comporre la squadra, sotto la guida del capo Missione Anna Lisa CIAVATTA, sono 

riportati nella relazione della Commissione Tecnica, posta agli atti, mentre ricorda che le iscrizioni 

finali sono dovute al Comitato Organizzatore entro il 10 luglio p.v. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della lista dei nomi indicati tra i quali saranno 

individuati i due atleti dell’atletica dopo i Giochi di Cracovia, del ciclismo e delle ragazze (1) nel 

nuoto e (1) nel tennis per un totale di sei atleti e della prossima scadenza per le iscrizioni finali per 

numero e della Short List. [del. 3] 
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Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA 

 

 

Viene distribuito un nuovo testo della riforma dei criteri di erogazione dei 

contributi alle Federazioni, parzialmente rivisto con le osservazioni formulate da sei Federazioni e 

le proposte discusse nell’incontro di approfondimento con le FSN tenutosi il 12 u.s. 

Il Comitato Esecutivo dopo un ampio e approfondito dibattito, sentito il 

riferimento del Segretario Generale, accoglie parzialmente alcune istanze che vanno incontro a 

un’ulteriore semplificazione del processo e dopo una nuova ricognizione generale delle percentuali 

dei parametri, modifica alcune cifre come da versione finale approvata e posta agli atti. [del. 4] 

Il Presidente dichiara che al Consiglio Nazionale vada sottoposta a giudizio 

anche la nota della Federazione Pallavolo che propone come alle Federazioni che riconoscono 

sistematicamente un gettone o indennizzo ai propri membri dei consigli federali, i contributi CONS 

erogati a qualsiasi titolo, vadano detratti dal contributo riconosciuto fino alla concorrenza 

dell’importo complessivo erogato per i compensi dati ai membri dei CF, dato che la Legge 

n.149/2025 (art. 34) stabilisce che: 

“Tutte le cariche direttive in seno alle FSN, ad eccezione di coloro che si dedicano 

a titolo oneroso e senza diritto di voto all’amministrazione dello sport, sono a titolo gratuito, fatto 

salvo il rimborso delle spese sostenute per l’esercizio delle attività da loro svolta.”. 

Su questo delicato aspetto si apre un ampio confronto e il Comitato Esecutivo 

registra posizioni composite al riguardo, tra chi da un lato fa osservare che i compensi sono 

legittimi visto che la legge le indica esplicitamente (all’art. 54) che recita:  

“I dirigenti sportivi inquadrati nei vari organi del CONS, delle FSN, delle DSA (e 

per organi s’intende anche il CF) devono esercitare la loro funzione … senza scopo di lucro e senza 

percepire compensi, eccetto i casi previsti dalla legge, dallo statuto o regolamenti delle singole 

organizzazioni sportive di riferimento”.  

Coloro che guardano la legge da un’altra prospettiva, invece, pongono l’accento al 

fatto che le sempre più limitate risorse umane potrebbero indurre le organizzazioni sportive ad 

abbandonare progressivamente il modello volontaristico e quindi utilizzare i contributi statali per 

sopperire con compensi a questo scopo, annullando il volontariato nello sport e riducendo le già 

limitate risorse pubbliche destinate alle attività sportive.  

Perciò l’accogliere - seppur in forma parziale - l’enunciato potrebbe evitare 

possibili effetti distortivi in futuro. 

In ultima istanza viene anche suggerito di interpellare l’Avvocatura di Stato a 

supporto della tesi della legittimità di trattenere i contributi CONS se destinati a questo scopo. 

Al termine del dibattimento, il Presidente ritiene doveroso quindi lasciare alla 

maggioranza dell’Assemblea stabilire se il contributo ordinario erogato debba essere trattenuto, 

preservando l’aspetto volontaristico prioritario dello sport sammarinese, e debba fare a meno delle 

risorse pubbliche e sia quindi legittimo ridurre il contributo statale qualora l’organizzazione sportiva 

eroghi emolumenti, compensi ai membri del Consiglio Federale. 
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Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA 

 

Viene distribuita una nuova e finale versione del Protocollo "Studenti e Sport a 

Scuola per il benessere delle future generazioni - “Promuovere la diffusione della pratica sportiva 

nella scuola quale strumento educativo”, emendata e integrata con osservazioni della Segreteria di 

Stato alla Sanità.  

Il Presidente riferisce che non sono state apportate modifiche di sostanza ma che 

è stata operata una revisione di alcuni termini che non vanno a incidere sugli scopi e gli indirizzi a 

cui mira il documento. 

Il Comitato Esecutivo non rileva osservazioni di rilievo e approva quindi questa 

ultima stesura. Il Presidente propone, pertanto, di approvare il documento così come stilato e di 

riferire e presentare il testo finale per eventuali commenti in sede di Consiglio Nazionale, prima di 

sottoscrivere definitivamente il Protocollo con le Segreterie di Stato allo Sport, alla Pubblica 

Istruzione e alla Sanità. [del. 5] 

Il Presidente aggiorna l’Esecutivo in merio al Concorso letterario e giornalistico 

“Lo spirito olimpico della Repubblica di San Marino” riservato ai sammarinesi e ai residenti in 

Territorio e che la scadenza dei termini di presentazione è imminente e i numeri delle opere finora 

depositati non fanno presagire di aver raggiunto appieno lo scopo del concorso. 

Pertanto, interpella l’Esecutivo sui possibili scenari qualora non si raggiungesse 

un numero congruo di concorrenti, tenuto conto che sono suddivisi in due categorie d’età. 

Al termine del confronto, non ritenendo opportuno modificare le norme in corso 

d’opera per estendere la partecipazione anche ad altri soggetti, come ipotizzato, il Presidente 

suggerisce che se a fine mese non si dovesse raggiungere un numero minimo, si possano riaprire i 

termini del concorso rinviando la scadenza a fine ottobre nel mantenere invariato tutto il resto. 

Il Comitato Esecutivo concorda e delibera di procedere in tale senso. [del. 6] 

Il Presidente informa che ammontano a 22, le adesioni al Corso di Formazione 

per Dirigenti Sportivi e di lingua inglese giunte alla scadenza dei termini prefissati.  

Comunica di aver incaricato l’Ufficio Stampa di redigere un programma, e che 

dovrà consultarsi con la struttura per i relatori esterni e per contattare un’azienda sammarinese per 

impostare il corso d’inglese. 

In attesa di verificare la possibilità, come già richiesto, di ampliare i soggetti 

ammessi al corso di formazione, estendendo l’accesso anche ai dipendenti, collaboratori e altre 

figure diverse dai componenti i consigli federali come prospettato in principio, il Relatore chiede 

all’Esecutivo di voler riservare all’iniziativa un primo stanziamento per sostenere le spese 

necessarie per i relatori, alcuni dei quali potranno essere interni e altri necessariamente esterni alla 

struttura. 

L’Esecutivo concorda e stabilisce di stanziare un importo pari a €.10.000, 

riservandosi di impegnare la spesa a seguito di apposita proposta da parte dell’Ufficio che dovrà 

appurare la necessaria disponibilità finanziaria sul capitolo di bilancio pertinente. [del. 7] 
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Comma 5) IMPIANTI SPORTIVI 

 

Il Segretario Generale riferisce di aver ricevuto in data 9 c.m. una 

comunicazione da parte della Segreteria di Stato allo Sport in cui è esplicitato che il campo sportivo 

“Ezio Conti” di Dogana viene concesso alla FSGC, per il tramite del CONS, a titolo gratuito e per la 

durata di anni 20. 

Riferisce che la comunicazione è funzionale e richiesta dalla FSGC per ricevere i 

contributi degli organismi internazionali che finanziano il progetto per la realizzazione di nuove 

strutture (spogliatoi e tribune) al campo sportivo di Dogana. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. [del. 8] 

In merito allo Stadio di Acquaviva, il Relatore informa che la FSGC ha presentato 

una comunicazione in merito alla realizzazione di nuove tribune prefabbricate metalliche, ai fini 

dell’ottenimento del parere preventivo obbligatorio ai sensi dell’art. 8, lettera d), comma 1), della 

Legge n. 149/2015. 

Il Responsabile dell’Ufficio Tecnico, arch. Stanislav PATCHAMANOV, 

consultato il referente degli impianti sportivi designato dell’Esecutivo, ha redatto una relazione, con 

il proprio parere, riportando alcune prescrizioni come da documento posto agli atti della seduta. 

Il Comitato Esecutivo esaminati i documenti sottoposti con posizione, ingombro 

di massima e scheda tecnica della tribuna, e sentito il parere del membro Emanuele Vannucci 

referente dell’Esecutivo esprime parere favorevole per quanto di competenza. [del. 9] 

Il Comitato Esecutivo prende atto della proposta dell’AASLP per la realizzazione 

delle trincee drenanti di consolidamento di un versante del campo sportivo di Falciano e del parere 

favorevole del Responsabile dell’Ufficio Tecnico CONS. I lavori saranno effettuati direttamente 

dall’Azienda di Produzione, a seguito di apposita istanza d’intervento inviata alla Segreteria di Stato 

al Territorio e Ambiente dopo le numerose segnalazioni delle frane che si evidenziavano a bordo 

campo e che rendevano pericoloso il perimetro di recinzione interessato dall’erosione del terreno. 

[del. 10] 

Il Presidente comunica che il collaboratore Manlio MOLINARI ha inviato una 

nota riguardo alla necessità di prendersi un periodo di pausa a seguito di particolari vicende 

personali che non gli consentono al momento di poter proseguire, con la serenità necessaria, la 

collaborazione in atto con il CONS. 

Il Comitato Esecutivo rinnovando i sentimenti di profonda vicinanza e cordoglio 

per le gravi perdite familiari subite negli ultimi mesi, comprende il difficile momento e accorda una 

pausa di riflessione, auspicando possa riprendere la sua attività al CONS entro la fine di luglio.  

Il Segretario Generale informa che il dipendente salariato Claudio MURACCINI 

ha chiesto la concessione di un periodo di aspettativa, non retribuita e per motivi personali, prevista 

ai sensi del contratto di lavoro salariato, di un mese dal 1° luglio p.v., mentre l’Unione Sammarinese 

dei lavoratori ha revocato il distacco del dipendente salariato Fabio BELLONI che pertanto 

riprenderà il servizio presso il Telecontrollo del Multieventi dal 1° luglio prossimo. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 11 
 

Comma 5) IMPIANTI SPORTIVI 

 

 

Il Segretario Generale ricorda quanto inviato per le vie brevi all’Esecutivo, il 

mese scorso, in merito alla proposta di affidamento in gestione del campo sportivo di Chiesanuova 

alla Federazione Sammarinese Rugby che si è resa disponibile fin da subito di farsi carico, stante 

l’imminente necessità del CONS, di trasferire il custode lì presente e assegnarlo ad altra sede. 

I termini della concessione prevedono di affidare alla Federazione Rugby, in via 

provvisoria e sperimentale, la gestione del campo sportivo a Chiesanuova fino al termine del ciclo 

olimpico, e quindi fino al 30 giugno 2025. Sarà stilata un’apposita convenzione da parte 

dell’Ufficio, preceduta da un sopralluogo congiunto per appurare lo stato della struttura, con 

l’elenco dei beni affidati (centrale termica, spogliatoi, servizi, depositi, illuminazione, l’irrigazione, 

attrezzature varie). Nel documento, cui saranno allegati una planimetria e il DVR specifico, saranno 

riportati nel dettaglio gli obblighi e le prerogative della concessione alla gestione sulla base delle 

convenzioni vigenti in altri impianti sportivi affidati alle Federazioni CONS. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e considerato il trasferimento del 

custode dal 15 maggio 2023, per la gestione del campo di Chiesanuova delibera di riconoscere alla 

Federazione Rugby un canone mensile fino alla somma di €. 1.800, sulla base della stima dei costi 

presentata dalla FSMR per far fronte alle spese sostenute per l’esternalizzazione di alcuni servizi, 

tra i quali la cura del manto erboso e la pulizia e igienizzazione degli spogliatoi e altri ambienti. 

Il Relatore rende noto che per assicurare lo stanziamento necessario, dal 15 

maggio e fino a tutto il 31 dicembre 2023, è già stata adeguata la disponibilità del cap. n. 825 

“Campo rugby” come da storno interno di bilancio pari a €.11.000 approvato (del. 9) nella 

precedente seduta del 22 maggio 2023. 

Il Comitato Esecutivo autorizza pertanto l’impegno di spesa pari a €. 11.700, a 

favore della Federazione Rugby sul cap. n. 825 “Campo rugby” nei termini indicati [del. 11] 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 12 
 

Comma 6) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. 1265 

 

 

Oggetto: Panorama Sport 2022 

 
 

La presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo l’autorizzazione ad 

impegnare nell’esercizio 2023 la spesa di € 853,15 sul cap. 770 “Spese per rivista e notiziario”, per 

la realizzazione di Panorama Sport 2022, la cui spesa è stata autorizzata con delibera CE n.8 del 6 

ottobre 2022.  

L’esubero della spesa è dovuto al sovraprezzo della stampa della rivista per ulteriori 4 

facciate accordate dall’ufficio Sportivo.  

La richiesta si rende necessaria, a consuntivo, in quanto le fatture sono arrivate 

all’Ente tardivamente, dopo la chiusura del Bilancio CONS relativo all’esercizio finanziario 2022. 

Distinti saluti.  

 

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva. [del. 12] 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 13 
 

Comma 6) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. 1345 

 

 

Oggetto: Gestione delegata per impianti secondo semestre 2023 

 
 

Con la presente si richiede l’autorizzazione ad impegnare le seguenti spese in base 

alle convenzioni vigenti per la gestione delegata degli impianti in riferimento al secondo semestre 

del 2023:  

BOCCE: € 19.000,00 da imputarsi sul cap. n. 890 “Bocciodromi” per gestione 
delegata Bocciodromi di Acquaviva, Borgo e Faetano; importo mensile 
pari a € 3.166,00. 

CALCIO:  € 125.000,00 da imputarsi sul cap. n. 822 “Campi sportivi calcio“ per 
gestione delegata Campi calcio di: Acquaviva, Borgo Maggiore, Dogana, 
Domagnano, Faetano, Falciano, Fiorentino, Fonte dell’Ovo e 
Montegiardino; importo mensile pari a €. 20.833,00. 

GOLF: € 14.400,00 da imputarsi sul cap. n. 831 “Campo golf” per gestione 
delegata Campo pratica golf di Cà Montanaro; importo mensile di € 
2.400,00. 

PESCA SPORTIVA:  € 13.200,00 da imputarsi sul cap 870 “Lago di Faetano“ per gestione 
delegata  del lago artificiale di pesca a Faetano; importo mensile di € 
2.200,00. 

TENNIS:  € 105.000,00 da imputarsi sul cap. 850 “Tennis” per gestione delegata. 
Centro Tennis “Cassa di Risparmio”; importo mensile di € 17.500,00. 

TIRO A VOLO:  € 7.500,00 da imputarsi sul cap. n. 880 “Tiro a volo” per gestione delegata 
Stand di Tiro a Volo alla Ciarulla; importo mensile di € 1.250,00. 

Distinti saluti.  

 

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva. [del. 13] 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 14 
 

Comma 6) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. 1350 

 

 

Oggetto: Collaborazione San Marino RTV 
 
 

Con la presente si richiede a codesto spettabile Comitato Esecutivo l’autorizzazione ad 

impegnare per il 2023 la spesa di € 8.000,00 sul cap. 780 “Collaborazioni”, per il pagamento della 

seconda tranche di cui all’accordo di collaborazione stipulato con San Marino RTV e deliberato 

nella seduta del CE n. 10 del 12/04/2022. 

Si richiede altresì l’autorizzazione ad effettuare lo storno di bilancio dell’importo 

autorizzato dal cap. 960 “Acqua su tuti gli impianti sportivi” al cap. 780 “Collaborazioni”. 

Distinti saluti.  

 

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva. [del. 14] 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 15 
 

Comma 6) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. 1351 

 

 

Oggetto: Nuovo capitolo di spesa 846 “Palestra CONS Falciano” e Pulizie New 

Pulilampo 

 
 

Con la presente si richiede l’autorizzazione ad inserire nel Bilancio di previsione 2023 

un nuovo capitolo di spesa n. 846 in Titolo 1 – Spese correnti - Rubrica 5 – Spese generali impianti 

sportivi da denominare “Palestra CONS Falciano” e di autorizzare lo storno interno di bilancio di € 

12.000,00 da cap. 841 “Palestre scuole” al nuovo capitolo di spesa.  

Si richiede, inoltre, per una precisa imputazione di costi, di suddividere la spesa, 

precedentemente autorizzata con Delibera CE n. 3 del 30 marzo scorso in favore della New 

Pulilampo per € 21.730,50, in € 10.865,25 sul cap. 841 “Palestre scuole” e per il medesimo importo 

sul cap. 846 “Palestra CONS Falciano”. 

Distinti saluti.  

 

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva. [del. 15] 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 16 
 

Comma 6) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. 1429 

 

 

Oggetto: sostituzione Ventilatore di ripresa U.T.A. Piscina Multieventi. 

 
 

Si invia la presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo 

l’autorizzazione ad utilizzare parte del residuo passivo n. 1079/2019 imputato sul Cap. 1295 “Beni 

e opere mobili Multieventi Sport Domus” a copertura della spesa in oggetto in favore di Service 

Assistance per l’importo di € 3.230,00. 

Distinti saluti.  

 

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva. [del. 16] 



 
 

Oggetto: 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 17 
 

Comma 6) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. 1431 

 

 

Oggetto: sanatoria spesa 2021 per intervento manutenzione straordinaria tabellone 

elettronico piscina Multieventi - Capanni S.r.l.  

 
 

La presente viene formulata per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo 

l’autorizzazione ad impegnare nell’esercizio 2023 la spesa di € 1.301,00 sul cap. 1090 “Spese di 

gestione Multieventi Sport Domus”, per la manutenzione straordinaria del tabellone elettronico 

collocato presso la piscina del Multieventi, effettuata il 17 giugno 2021 dalla ditta Capanni Srl per 

un totale di spesa di € 1.301,00.  

La richiesta si rende necessaria in quanto la fattura è pervenuta all’Ente solo 

recentemente, dopo un sollecito di pagamento dell’impresa stessa. Al Settore Amministrazione, 

infatti, risultava solamente la richiesta di intervento effettuata dal Telecontrollo alla ditta Capanni in 

data 7 giugno 2021, senza che fosse pervenuto successivamente il riscontro della avvenuta 

manutenzione e il relativo importo.  

Stante la situazione si è provveduto ad effettuare le opportune verifiche dalle quali è 

emerso che è avvenuto un disguido interno al CONS, in quanto l’intervento è stato concretamente 

eseguito, come emerge da copia di rapporto inviato alcuni giorni fa dal Telecontrollo 

all’Amministrazione, ma a quest’ultimo Settore non risultava l’avvenuta notifica. 

Scusandoci per l’inconveniente, i competenti settori del CONS si appresteranno a 

rinforzare le procedure interne al fine di evitare futuri disguidi analoghi. 

Distinti saluti.  

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva. [del. 17] 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 18 
 

Comma 6) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. 1210 

 

 

Oggetto: ratifica spesa urgente ventilconvettori uffici CONS 

 
 

La presente viene formulata a seguito dell’aggiudicazione della trattativa privata Prot. 

n.1151 del 16 maggio 2023 la cui delibera, che si allega alla presente, riporta le ragioni 

dell’urgenza e della scelta del fornitore. Stante la delibera, si chiede a codesto Comitato Esecutivo 

di autorizzare a ratifica la spesa di € 10.000,00 sul capitolo 1295 “Beni e opere mobili 

MULTIEVENTI SPORT DOMUS” impegno n. 752. 

Distinti saluti.  

 

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva. [del. 18] 
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Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 
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in data  19 giugno 2023  Delibera      n.19-20-21-22 
 

Comma 6) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

Viene data lettura di alcune richieste di cambio destinazione da parte delle 

Federazioni Sportive di contributi Straordinari proposti dal Comitato Esecutivo e approvati dal 

Consiglio Nazionale per la corrente stagione agonistica. In particolare: 

ARTI MARZIALI 

La FESAM richiede il cambio di destinazione per un contributo pari a €. 500 in 

Austria per la partecipazione a uno stage del Maestro Nazionale Italiano CALIFFANO che si 

svolgerà nel mese di luglio 2023 ad Amalfi. Lo stage sarà utile per la preparazione degli atleti 

federali in vista dell’Europeo dei Piccoli Stati di Lussemburgo a settembre. 

Sentito il parere favorevole della Commissione Tecnica al riguardo, il Segretario 

Generale ritiene tuttavia non possibile accordare il cambio proposto in quanto non consentito dal 

Regolamento. Mentre il contributo per la partecipazione al Torneo dei Piccoli Stati in Lussemburgo 

è stata già prevista e stanziata. 

ATTIVITA’ SUBACQUEE 

A seguito di quanto deliberato dall’Esecutivo in data 22 maggio u.s. riguardo ai 

contributi destinati a due competizioni di pesca subacquea in Croazia, la FSAS richiede il 

trasferimento dei suddetti fondi per la partecipazione al Campionato Mondiale di Pesca in Apnea a 

Laredo (Spagna). La Commissione Tecnica ha espresso parere favorevole al cambio. 

Il Comitato Esecutivo autorizza il cambio d’uso proposto dalla FSAS, mentre 

non accorda la variazione d’uso del contributo deliberato alla FESAM. [del. 19] 

IPPICA 

Il Comitato Esecutivo facendo seguito a quanto deliberato in data 22 maggio u.s. 

riguardo alla competizione dell’European Evolution League di salto ostacoli a San Giovanni in 

Marignano e considerata la partecipazione di sei binomi in gara, come da nota del 16 c.m., autorizza 

un contributo straordinario di €. 1.200 in favore della Federazione Ippica Sammarinese da imputarsi 

sul cap. n. 1050 “Contributo Straordinario alle Federazioni Sportive”. [del. 20] 

TIRO A VOLO 

Riguardo ai Progetti di Sviluppo Sportivo, il Relatore rende noto che la 

Commissione Tecnica sta effettuando una ricognizione per un riferimento complessivo a metà 

stagione agonistica. Tuttavia, a seguito di un recente colloquio con il Tecnico Luca Di Mari riguardo 

all’atleta Manuel MANCINI avanza una richiesta di cambio di destinazione di parte dei fondi 

stanziati. In particolare, poiché l’atleta non ha partecipato finora a nessuna delle gare in programma, 

per motivi personali e lavorativi, la CT propone di finalizzare una parte l’importo del PSS delle 

trasferte (€.2500) alla preparazione di due gare valide per la qualificazione olimpica 2024 quali la 

Coppa del Mondo di Lonato e i Campionati del Mondo a Baku. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento autorizza il cambio. [Del. 21] 

Infine, sentito il riferimento del Presidente e del Vice Presidente sulla possibilità 

del Consiglio Grande e Generale possa vagliare un assestamento del Bilancio per l’anno in corso 

anche degli Enti Autonomi, il Comitato Esecutivo dà mandato all’Ufficio di effettuare una 

ricognizione dello stato del bilancio dell’Ente e di avanzare un’eventuale proposta di assestamento 

di bilancio da approvare con procedura d’urgenza per l’invio alle Segreterie di Stato competenti 

nella prossima seduta utile. [Del. 22]  
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 23 
 

Comma 7) RATIFICA REGOLAMENTI FSGC E STATUTI  FAMS - FSGC 

 

 

Il Segretario Generale riferisce in sintesi sugli Statuti della FAMS e della FSGC 

presentati al CONS, ai sensi di legge, dopo l’approvazione delle Assemblee federali rispettivamente 

in data 15 e 27 febbraio 2023. 

Per quanto riguarda la FSGC ricorda che le modifiche sono state riepilogate nel 

documento di sintesi e posto agli atti della seduta. Il testo è stato già esaminato in una precedente 

seduta.  In merito allo Statuto della FAMS, rende noto che l’adeguamento statutario si è reso 

necessario per recepire nel documento federale anche le discipline della motonautica, degli sport 

elettronici automotoristici (e-sport) e dell’automodellismo. Inoltre, è stata rispristinata la figura del 

Tesoriere federale, già presente in precedenti versioni dello Statuto, ma successivamente stralciato 

dagli organi federali normati. 

Il Relatore informa anche che nel corso degli ultimi diciotto mesi sono giunti al 

CONS da parte della Segreteria della FSGC vari Regolamenti interni, di natura tecnica relativi a 

particolari settori, che sono stati approvati dal Consiglio Federale e poi ratificati dall’Assemblea 

federale. 

In particolare riguardano: 

a) Regolamento Collegio Arbitrale 

b) Regolamento Commissione Status Calciatori 

c) Regolamento Disciplina  

d) Regolamento Organico 

e) Regolamento Sanitario 

f) Regolamento Settore Arbitrale  

Il Segretario Generale invita a pronunciarsi sugli statuti e i regolamenti 

sottoposti e, qualora concordi, propone di portarli all’approvazione di ratifica del Consiglio 

Nazionale ai sensi dell’art. 19, comma g) della Legge 149/2015. 

Il Comitato Esecutivo non avanzando obiezioni, approva per quanto di 

competenza gli Statuti federali FSGC e FAMS, e i 6 Regolamenti FSGC per portarli al vaglio del 

Consiglio Nazionale, come previsto dalla Legge 149/2015, art. 14, comma i). [del. 23] 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 24 
 

Comma 8) VARIE ED EVENTUALI 

 

 

Viene data lettura di una nota della FSC del 13 giugno 2023 

 

 

Oggetto: Richiesta immatricolazione automezzi 

 

La Federazione Sammarinese Ciclismo chiede l’autorizzazione ad immatricolare 

un nuovo pulmino. 

In allegato vi invio: 

- Contratto stipulato con Zonzini srl. 

 - Vs. comunicazione prot. N. 1705-17-08-2022-04-SG 9/EB/vc 

 

Cordiali saluti 

 

F.to Il Presidente FCS 

Valter Baldiserra 

 

Il Comitato Esecutivo autorizza l’immatricolazione di un nuovo mezzo 9 

posti (FORD T. CUSTOM TREND COMBI TREND 130 CV L2), come indicato dal contratto 

allegato, per conto della Federazione Sammarinese Ciclismo e delibera altresì l’erogazione del 

contributo di €. 12.500,00 in favore della FSC come previsto dalla nota prot. n. 1705 del 17 agosto 

2022. [del. 24] 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 25 
 

Comma 8) VARIE ED EVENTUALI 

 

 

Viene data lettura di una nota della FSP del 13 giugno 2023 

 

 

Con la presente siamo a richiedere l’autorizzazione, per l’immatricolazione e 
l’intestazione a questo Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese, di n. 1 
pulmino nuovo (da immatricolare per la prima volta) e che abbiamo appena 
acquistato, per il trasporto di atleti praticanti la disciplina sportiva della 
Pallacanestro (FSP) come da precedenti accordi. 

Ringraziando anticipatamente 

Veicolo per trasporto atleti : 

Fabbrica/Tipo :  Renault Trafic Passenger Zen dci 150 cv L2  

Posti: 9 

 

Cordiali saluti 

F.to Luca Liberti  

Presidente FSP 

 

 

Il Comitato Esecutivo autorizza l’immatricolazione di un nuovo mezzo 9 

posti (RENAULT TRAFIC PASSENGER ZEN DCI 150 CV L2) per conto della Federazione 

Sammarinese Pallacanestro e il riconoscimento del relativo contributo per la mobilità pari a €. 

12.500 in precedenza assegnato alla FSTS come da delibera n. 20 del 17 giugno 2021 che a seguito 

della rinuncia della stessa è stato in seguito assegnato alla FSP, come da delibera n. 21 in data 14 

dicembre 2021. [del. 25]. 
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in data  19 giugno 2023  Delibera n. 26 
 

Comma 8) VARIE ED EVENTUALI 

 

 

Viene data lettura di una nota della FSPAV del 16 giugno 2023 

 

 

Oggetto: Immatricolazione pulmino a nove posti 

 

Con la presente, inoltriamo a codesto Comitato Olimpico, la richiesta riferita alla 

immatricolazione del pulmino a nove posti marca Ford TRAN V363 TA (telaio 

WF0KXXTTRKPK60407) recentemente acquistato presso la concessionaria Ferri 

di Rimini. Il suddetto mezzo, sarà utilizzato dalla scrivente Federazione per il 

trasporto degli atleti. 

L’occasione è gradita per porgere cordiali saluti. 

F.to Federico VALENTINI  

Il Segretario Generale FSPAV 

 

 

Il Comitato Esecutivo autorizza l’immatricolazione di un nuovo mezzo 9 

posti (Ford TRAN V363 TA) per conto della Federazione Sammarinese Pallavolo. [del. 26] 

 

 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 23:30. 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 


